



## ZWILLINGE SUCHEN ZWILLING

„Wir sind Luca und Mats. Wir sind drei Jahre alt und kommen aus Kummerfeld im Kreis Pinneberg. Als Babies haben wir viel geschrien. Das Trinken tat so weh durch unsere Apften im Mund. Auch die Ekzeme auf der Haut haben so gejackt. Mama und Papa merkten schnell, dass etwas nicht stimmt. Ein ganz toller Arzt machte ganz viele Tests und bestätigte nach langem Suchen ihre Intuition. Heute wissen wir, wie unsere Krankheit heißt: ‚Septische Granulomatose‘ – ein Immundefekt. Wir brauchen eine Stammzellspende. Sonst sind auch kleinste Bakterien oder Pilze für uns lebensgefährlich. Und ihr wisst ja, die lauern überall. Mama und Papa sagen immer: ‚Am Ende des Tages sollen eure Füße dreckig, eure Haare zerzaust und eure Augen leuchtend sein.‘ Unsere Eltern wünschen sich sehnlichst, dass das irgendwann wieder Realität wird und wir uns ohne Hemmungen dreckig machen können. Denn das sei Kindheit. Bitte registriere dich und hilf uns.“

**WERDE  
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR  
REGISTRIERUNG**



[www.dkms.de/lucaundmats](http://www.dkms.de/lucaundmats)

**Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



**DKMS Spendenkonto**

**IBAN:** DE21 7004 0060 8987 0004 86

**Verwendungszweck:** LMQ 001

Paypal, SMS o.ä. direkt über den QR-Code

Folge Luca und Mats:

[Instagram/zwillingstraum\\_luca\\_mats/](https://www.instagram.com/zwillingstraum_luca_mats/)